

Tours, le jeudi 22 juin 2023

*La cérémonie d'installation de notre chef d'établissement, ainsi que celle du directeur du SPIP 37 a eu lieu ce vendredi 16 juin 2023, après presque un an d'exercice pour chacun.*

*Les Représentants des autorités locales, le DISP et le personnel de la maison d'arrêt de Tours en Costumes de cérémonie étaient présents pour déguster les petits fours et ainsi, partager ce moment officiel et de convivialité.*

*Aussi, à cette occasion, Des lettres de félicitations nationales et régionales ont été remises à certains agents.*

### **Le Bureau local UFAP-UNSA se demande comment le choix des agents félicités a été fait ?**

*Il n'est pas question de remettre en cause le mérite que ces agents ont à recevoir ou non la lettre de félicitations, mais le bureau local UFAP-UNSA s'étonne, et conteste les choix réalisés.*

**Le Bureau local UFAP-UNSA n'a absolument rien à reprocher aux agents mis à l'honneur.** *Mais constat est fait qu'il y a un manque flagrant de personnels de la détention parmi les récipiendaires, il n'y a qu'un agent de détention.*

*Après de tels choix, les personnels qui travaillent dans les coursives de la maison d'arrêt de Tours peuvent légitimement se demander si leur direction a un minimum d'estime pour eux. Dans un récent article de la Nouvelle République, le CE de la MA de Tours dit : « Je suis fier de mon personnel et je le soutiens ». Mais de quel personnel parle-t-il ?*

*On voit que les directions changent, mais le mépris pour la base reste. Comme d'autre fois, ce genre de cérémonie officielle ressemble à une démonstration de copinage : on félicite les copains, les gens qu'on aime bien, et qui sont plus visibles que les autres.*

**Le Bureau local UFAP-UNSA n'est pas dupe** : le caractère officiel d'une telle cérémonie est très important pour un établissement comme la Maison d'arrêt de Tours, car c'est un moment de cohésion pour les personnels, et qui rappelle à ceux-ci oh combien leurs missions sont régaliennes. Mais lorsque le choix des destinataires des félicitations est vécu comme injuste par une majorité de personnel, **il y a beau ne pas avoir de sable dans les petits fours, les dents grincent quand même au buffet.**

*Cet exercice de choix de félicitations a dû être difficile pour notre CE, et de toute évidence, quiconque l'aurait fait à sa place, cela n'aurait jamais pu être parfait. Néanmoins, on peut se demander si la polémique que crée ce choix injuste, n'est pas une manœuvre pour encore plus diviser le personnel de la MA de Tours, car la division fait partie des méthodes managériales de notre CE et de son « staff ». **Et ça marche !** on peut déjà entendre les railleries entre collègues sur ceux qui ont reçu des félicitations, ou pas.*

**Camarades et collègues, ne cédon pas à la division !**

*Dans tous les cas, Le bureau local UFAP-UNSA dénonce le caractère injuste des choix du CE et de son « staff », et leur rappelle qu'il ne faut pas oublier ceux qui, malgré le peu de considération qu'ils ont pour eux, sont présents, ne disent pas non quand on les rappelle, et qui sans eux la MA de Tours ne pourrait fonctionner.*

**L'UFAP UNSaJustice, 35 ANS D'EXPERIENCE AU SERVICE DU TERRAIN !!!**